

木曽岬小学校だより



学校公開 参観 ありがとうございました。

2024年2月6日

1月23日(火)、1限目から4限目にかけて、学校公開を行いました。寒い日が続く中、ご予定を合わせて参 観いただき、ありがとうございました。

日頃の子どもたちの学校生活の様子を見ていただき、いかがでしたでしょうか。

今年度、最後の学校公開。学年PTA活動で保護者の方々と過ごす時間、講師の方による物語の読み聞かせを 参観する時間などを設けました。この春の進学・進級に向け、成長を続けるお子さんの様子を見ていただく機会 としていただけたのでは・・・と思います。

第3回学校運営協議会 開催

学校公開の同日、第3回学校運営協議会を開催しました。4年生で行った講師の方による読み聞かせの授業を参観し、給食の試食を終えた後、講師の方を交えて読書活動の指導や子どもたちの様子などについて懇談を行いました。



「絵を見ることから、話を聴き、自分の頭、心で想像する」ということへの移行期としての読み聞かせの実践です。この実践・研究を通じて、読書への興味・関心を高め、子どもたちの読書習慣定着に繋げていきたいと思い、今年度、講師の方を招聘して取組を始めました。

委員の方からは「はじめての体験でした。絵がないから、どうなるのかなと半信半疑でしたが、物語のポイントになる登場人物や場面を資料で補い、登場人物の動きや心情を想像できる場面を穏やか声のトーンで読み進められる中、子どもたちが物語の世界に引き込まれていく姿、とても不思議な感じでした」など感想を伝えると、講師の方からは「児童期に絵本から文字への変換はとても重要で、興味・関心を持った一冊と出会ってほしい」と話をしていただきました。読書習慣の定着に向けた取組として継続していきたいと考えています。



今年度 初の雪遊び!

昨年と同じ、1月25日(木)に、木曽岬町の朝は真っ白な雪景色となりました。朝から、子どもたちは大はしゃぎ!! 白い息を吐き、頬を真っ赤にしながら

も、雪合戦、雪だるまなど、思い思いに友だちとの雪遊びに興じていました。昨年に比べて積雪は多くない感じでしたが、大きな雪の玉が校庭の隅に作られました。白銀の校庭は暫くすると、普段の校庭に戻りました。



1月末から2月初めにかけて、インフルエンザ等感染症が流行

近隣地域でインフルエンザ等感染症が流行しており、近いうちに本校でも…と、"換気や手洗い・うがい"の指導に努め、同じようにご家庭でも"手洗い・うがい、通学時の温かい服装"などのご理解・ご協力をお願いしてきました。しかしながら、1月29日(月)~2月2日(金)にかけて5年生、2年生、3年生と閉鎖をさせていただきました。5日(月)、各学年・学級において一部欠席は見られますが、学校生活を全学年でスタートしました。例年、この時期はインフルエンザ流行期となり「6年生を送る会」を開催できるのかどうかと心配になりますが、今のところ、14日(水)に実施する予定です。インフルエンザ等感染症の予防に努めながら、各学年・学級での準備を進めていきます。引き続き、ご家庭でも、感染症予防にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

子ども議会 開催

2月2日(金)、今年度も6年生が子ども議会を体験しました(18回目)。今年度は、「通学の安全」や「人口増加への対応」等の質問に加えて、「外国の人も住みやすい町づくり」についての一般質問を行ってきました。 (概要や質問内容:ホームページ【木曽岬小学校】または広報きそさき3月等をご覧ください)